

Eine Live-Reportage von Lukas Steiner

Abenteuer

Afrika

Mit dem Velo von Zürich nach Kapstadt



**Donnerstag, 10. Oktober 2019, 19.00 Uhr
Gemeindescheune, Alte Landstrasse 7, 8955 Oetwil an der Limmat**

Lukas Steiner aus Oetwil an der Limmat sattelte im Juni 2018 sein Velo und radelte nach Kapstadt. Alleine. Mit nicht viel mehr als einer ungefährten Route. 18'580 Kilometer und 326 Tage später kam er an.

«Das ist doch DIE Herausforderung für mich. Ich kenne Afrika nicht, würde es aber gerne kennen lernen. Es gibt so viele Mythen über den Kontinent.» An diesem Abend erzählt Lukas Steiner von seinen Erlebnissen, Begegnungen mit Menschen aus unterschiedlichen Kulturen, und er zeigt uns wunderbare Bilder von seiner Abenteuerreise quer durch Afrika. Kommen Sie zu diesem Anlass, hören Sie spannende Geschichten, und erleben Sie einen Abenteurer aus der heutigen Zeit.

Dauer: ca. 90-100 Minuten zzgl. Pause und anschliessender Fragerunde
Eintritt: 10.-

Ich freue mich auf Sie!



lusteiner

lukas.c.steiner@gmail.com

www.lukas-steiner.com